

Conseils

Pour la santé:

- Laisser reposer l'eau du robinet avant consommation pour enlever son odeur due aux traitements
- Utiliser des eaux pauvres en minéraux comme Evian pour la préparation des biberons
- Changer régulièrement de sorte d'eau afin d'apporter à son organisme plusieurs minéraux en quantité différente selon la marque

Pour le logement:

- Utiliser de l'eau déminéralisée pour le fer à repasser afin de limiter la formation de tartre due à la chaleur
- Ne pas faire chauffer son lave-linge ou son lave-vaisselle à plus de 55°C
- Se munir d'un adoucisseur ou d'un filtre à eau si nécessaire

Pour diminuer notre facture d'eau il est possible d'adopter des gestes simples au quotidien

- Privilégier une douche plutôt qu'un bain
- Vérifier les possibles fuites d'eau
- Ne pas laisser l'eau couler inutilement
- Se munir de mousseurs pour les robinets

Contactez-nous

CESF Agence Nord OPHLM
35 Bd Saint-Assisclé,
66000 Perpignan
04.68.66.29.70
nenalopez.cesf@ophlm.fr
annaguerrero.cesf@ophlm.fr

En partenariat avec l'agence régionale pour l'environnement



L'eau
publique de
bonne qualité

Eau de boissons

Avant de vous être distribuée l'eau du robinet est traitée et désinfectée. Il est donc tout à fait possible de la consommer.

Il n'y a aucune crainte à avoir ! Son goût, parfois chloré, est du au traitement de désinfection qu'elle subit. **Le m3 à**

Perpignan coûte 3€.

Il existe deux sortes d'eau en bouteille, l'eau de source (cristalline...) et l'eau minérale (volvic, évian...)

Les eaux de source coûtent environ 0.16€ les 1.5L et les eaux minérales coûtent entrent 0.52€ et 0.68€ les 1.5L.

Une eau de source est 4 fois moins chère qu'une eau minérale.

Cristalline est l'eau la moins chère que l'on trouve en grande surface.

Il y a toutefois des eaux minérales comme Contrex ou Hepar qui sont supérieures à la norme de potabilité et qui doivent être utilisées en eau exceptionnelle pour des cures en cas de constipation ou d'infection urinaire par exemple



La carafe brita



Malgré les traitements réalisés, il reste toutefois des particules dans l'eau qui donnent un goût et une odeur. Il est possible d'utiliser ce genre de carafe filtrante pour réduire la teneur en substance affectant l'odeur et le goût.

Cette carafe coûte 39.90€ à l'achat.

C'est peut être un coût mais avec cette carafe on réalise 582,4 € d'économie par an par rapport à l'eau volvic et 179,2€ par an par rapport à l'eau cristalline.

Eau à usage domestique

Selon les communes, l'eau peut être plus ou moins riche en calcium ou magnésium. Si leur présence est trop élevés l'eau est dite "dure" ou "calcaire".

Une eau calcaire a des conséquences sur le logement, le tarte produit est souvent facteur de fuites. Elle peut aussi avoir des conséquences sur les appareils électroménagers utilisant de la chaleur comme les fers à repasser, les bouilloires, les machines à laver ou encore les cumulus elle diminue leur efficacité. Une eau dure diminue les propriétés des savons (elle empêche le savon de mousser) ce qui engendre un gaspillage des produits.

Pour adoucir les eaux dures d'un logement il existe des adoucisseurs d'eau ou des filtres à eau. Mais il faut préalablement se renseigner auprès de la mairie sur la dureté de l'eau de la commune pour ne pas installer un de ces deux systèmes inutilement.

A Perpignan l'eau est qualifiée d'eau douce